
　

２
月
10
日
、
市
役
所
岩
瀬
庁
舎
の
市
議
会

議
場
を
会
場
に
、
市
内
11
の
小
学
校
６
年
生

17
人
が
参
加
し
た
「
桜
川
市
子
ど
も
議
会
」

が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
れ
は
、
子
ど
も
た
ち
が
議
会
を
体
験
す

る
こ
と
で
、
市
政
の
仕
組
み
や
議
会
活
動
を

学
び
、
社
会
の
一
員
と
し
て
の
意
識
を
深
め

て
も
ら
お
う
と
、
市
・
市
教
育
委
員
会
・
市

議
会
、
岩
瀬
・
常ひ

た
ち
や
ま
と

陸
大
和
・
真
壁
ラ
イ
オ
ン

ズ
ク
ラ
ブ
の
共
催
で
行
わ
れ
た
も
の
で
す
。

　

当
日
、
子
ど
も
た
ち
は
、
議
長
１
人
と
議

員
16
人
に
分
か
れ
、
市
議
会
と
同
じ
よ
う
に

議
会
を
進
め
、
市
長
は
じ
め
市
執
行
部
に
質

問
や
提
言
な
ど
を
述
べ
ま
し
た
。

　

そ
の
質
疑
応
答
の
内
容
を
ご
紹
介
し
ま
す

（
順
不
同
）。
な
お
、
紙
面
の
都
合
上
、
内
容

を
一
部
省
略
し
て
い
ま
す
。

私
た
ち
が
議
員
の
み
な
さ
ん
の

質
問
に
答
え
ま
し
た
。

安達 市民生活部長 稲川 総務部長

宮山 教育部長

横田 市長公室長

野沢 会計管理者 内山 上下水道部次長

梅井 教育長

井坂 建設部長

井上 副市長 大塚 市長

古橋 経済部長 飯嶋 保健福祉部長

会
議
の
議
長
を
つ
と
め

ま
す
、
南
飯
田
小
学
校

６
年 

菊き

く

ち地 

陽ひ

な菜
で
す
。

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま

す
。

子ども議会を体験した 17人の小学生と共催者の皆さん
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